



## SOMMAIRE

### ÉCHOS DE LA VIE PAROISSIALE

Le marché de Noël.....	2
Assemblée de paroisse.....	2
Des contes magiques.....	2
Chœur de Lignières.....	2
Fête de Noël des familles.....	3
La veillée de Noël.....	3
Chaleur et solidarité.....	3
Excellente, la choucroute!.....	3
Culte-cinéma.....	4
Eveil à la foi.....	4
Du handicap au sport de compétition.....	4
Des rameaux à Pâques.....	5
Merci pour votre élan solidaire.....	5
13 ème Course de la Solidarité.....	5
Après-midi pour les enfants.....	5
Ombres et lumières.....	5

### ÉVÉNEMENTS À VENIR

Rencontre fenêtre ouverte.....	6
Groupe de recueillement.....	6
Un culte original et différent, à vivre de l'intérieur.....	6
Projet de fusion.....	6
Culte avec marche méditative.....	6
Exposition photos.....	7
Culte de reconnaissance.....	7

### REGARD

Le Flambeau de l'Évangile.....	8
Ensemble, jusqu'au bout.....	8

### CALENDRIER

Le plan des cultes printemps-été 2024.....	10
--	----

## ■ C'EST GÉNIAL D'ÊTRE VIVANT

«Ma foi m'a aidée à découvrir que je suis restée vivante malgré tout ce que j'ai pu endurer. Ma vie ne s'est pas arrêtée, le malheur n'a pas pris continuellement le dessus, malgré ce que j'ai pu croire», écrit Isabelle Padavoni, spécialiste de la communication non violente. Pâques est l'affirmation que Dieu traverse avec nous toutes nos morts, nos tristesses, nos échecs et les deuils auxquels nous sommes confrontés. Il vient nous relever à la vie derrière les apparences qui semblent parfois les nier. Le ressuscité devient ressuscitant au cœur de chacune de nos existences. «C'est génial d'être toujours en vie», me disait une personne ayant été atteinte dans sa santé. «Malgré ma santé fragile, je débute toujours mes journées en disant merci à Dieu pour la nouvelle journée qui débute, me partageait une femme presque centenaire. Nous nous plaignons facilement lorsque les événements ne nous sont pas favorables, nous pouvons nous mettre en colère lorsque le cours de notre existence n'évolue pas comme nous le souhaiterions. Mais, savons-nous déjà remercier que la joie soit encore possible, malgré les aléas du quotidien? Savons-nous déjà remercier que les malheurs traversés n'ont pas éteint toutes les raisons de nous réjouir?

«Toi le Ressuscitant, tu ôtes les clous qui me fixent à une vie moribonde. Tu m'envoies vers plus loin, là où la vie peut reprendre vie. Tu es le vent qui accompagne et allège le pas, tu es l'inattendu qui ouvre des chemins là où je ne l'attends plus» (Marion Muller Colard, théologienne)

Joyeuses fêtes de Pâques à chacune et chacun!

Stéphane Rouèche

## ■ ÉDITORIAL

Chères lectrices, chers lecteurs,

Nous arrivons déjà au Numéro 48 de notre publication. Ce qui signifie que 16 années se sont écoulées depuis sa création. Le comité de rédaction a décidé de faire le point de la situation. Ainsi, différents critères l'ont poussé à prescrire une cure d'amaigrissement à notre périodique. La conception de chaque nouveau journal demande beaucoup de temps, de même que sa correction. Ses frais d'impression méritent aussi d'être réduits. A l'intérieur de ce Passe-Partout, dans le compte-rendu de l'Assemblée de paroisse, vous pourrez constater que les années financièrement déficitaires se succèdent. Pour tenter d'enrayer cette tendance, le comité de rédaction a donc décidé que le Passe-Partout participerait également à cet effort.

Si bien que, dorénavant, le journal devrait se limiter à huit pages. Cela ne veut naturellement pas dire que la vie paroissiale va diminuer: de loin pas. Les manifestations diverses et variées continueront d'avoir lieu, mais leur compte-rendu sera notamment beaucoup plus concis. Cela pourrait peut-être vous inviter, si vous voulez être complètement au courant des événements paroissiaux, à venir les vivre «en direct», à chaque fois qu'ils vous sont proposés. D'ores et déjà, la bienvenue vous est souhaitée.

Le comité de rédaction se réagit d'entendre votre opinion au sujet de cette nouvelle formule.

Ulrich Knuchel



Paroisse réformée  
Diesse, Lamboing et Prêles

## LE MARCHÉ DE NOËL

Une douzaine de stands bien achalandés, un repas raclette à gogo, de délicieuses pâtisseries «maison», un culte, des chansons, de l'animation, tel était le riche menu de la journée de l'entraide de novembre! De quoi se régaler et dénicher la perle rare ou un cadeau de Noël parmi les objets, bijoux et autres produits présentés par des artisans et artistes de la région. Les enfants, ravis, ont pu fabriquer leurs propres bougies.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont participé à cette journée de solidarité dont le bénéfice a permis de soutenir un projet humanitaire et venir en aide aux plus défavorisés. / dk



## L'ASSEMBLÉE DE PAROISSE

Suite à quelques exercices comptables déficitaires, l'assemblée de paroisse de novembre 2022 avait demandé que le budget 2024 soit établi sur la base d'une quotité de 0,200, plutôt que de 0,184 comme jusqu'alors. Les 23 ayants droit présents ont pris connaissance, lors de l'assemblée de paroisse du 26 novembre, des chiffres prévus pour 2024, qui affichent tout de même un déficit de 9694 francs. Pourtant, le Conseil de paroisse a estimé qu'une augmentation de la quotité, même minime, pourrait inciter certains paroissiens à quitter l'Eglise. Par ailleurs, le renchérissement se faisant sentir dans tous les domaines, il n'est pas opportun de surcharger encore davantage le budget des ménages. Il a donc été proposé à l'assemblée d'en rester à l'ancienne quotité et d'approuver un budget présentant un déficit de 27'894 francs. Au vote, la majorité de l'assemblée s'est ralliée à cette proposition.

Le Conseil de paroisse a été réélu en bloc, à l'exception de Sébastien Liechti, qui a présenté sa démission pour la fin de l'année 2023. Ainsi, l'Exécutif paroissial se compose de Damara Röthlisberger, présidente, Philippe Niederhauser, vice-président, Marianne Kaltenrieder, Nicole Lecomte et Michel Spichiger. Par conséquent, deux sièges restent vacants. Lucie Schwab sera la représentante de la paroisse au Synode d'Arrondissement.

Dans son rapport, le pasteur Stéphane Rouèche a relevé que les diverses manifestations de la paroisse hors de l'église, rencontrent beaucoup de succès; c'est une manière différente d'annoncer l'Évangile.

La présidente du Conseil s'est dite très satisfaite des activités paroissiales de cette année. Elle a annoncé que le nouveau chauffage des bâtiments paroissiaux fonctionne maintenant depuis quelques semaines. Ce système aux pellets de bois donne satisfaction. / uk

## DES CONTES MAGIQUES

Le 8 décembre dernier, les conteuses Corine Müller et Jo Rollier étaient associées à Stéphane Rouèche pour offrir un beau spectacle, à l'église.

L'ambiance lumineuse était de circonstance. Stéphane Rouèche a présenté le récit de la Nativité à l'aide d'un livre magique.

Jo Rollier et Corine Müller captivèrent le public avec plusieurs histoires plus passionnantes les unes que les autres.

Petits et grands, formant l'auditoire, se sont tellement laissé emmener par ces récits, qu'ils n'ont pas vu le temps passer. Pourtant, leurs applaudissements nourris ont témoigné de leur plaisir à avoir pu vivre ce magnifique moment. / uk



## CHŒUR DE LIGNIÈRES

Le 10 décembre dernier, le culte a été enrichi de magnifiques mélodies, offertes par le Chœur de Lignièrès. Un grand merci à cet ensemble, ainsi qu'à sa directrice, Myriam Vaucher. / uk



## FÊTE DE NOËL DES FAMILLES

En ce dimanche de décembre, le culte de Noël des familles débute avec un chant plein de couleurs et de fraîcheur interprété par les enfants du cycle 1. Au gré du récit de la Nativité et du message du pasteur, les lumières du sapin se mettent à monter et descendre, s'échappant même parfois...

Vient ensuite la pièce racontée et jouée avec enthousiasme par les enfants. C'est une histoire incroyable, celle d'un charpentier qui s'endort dans son atelier et dont les outils se mettent à grandir, s'animer et parler! Ainsi, rabot, scie, marteau, clous et autres outils géants traversent l'église... Après ce conte plein de fantaisie et d'humour, enfants et monitrices entraînent l'auditoire dans un «Notre Père» dynamique et rythmé, ravivant ainsi le sens profond des paroles de cette prière universelle.

Ce culte des familles empreint de lumière, de joie et de poésie se poursuit dans la convivialité autour d'une collation. / dk

## LA VEILLÉE DE NOËL

Pour accompagner le récit de Noël, notre paroisse a invité la chanteuse Chantal Cantin. Accompagnée par Sven Müller, à l'orgue, l'artiste a richement coloré ce moment solennel. A la sortie, le vin chaud a été servi sur le parvis de l'église. / uk



## CHALEUR ET SOLIDARITÉ

C'est dans la convivialité, autour d'un café-tresse, que le culte de l'Unité des Chrétiens a débuté, en janvier dernier, à la Blanche-Eglise. Une célébration toujours particulière, car enrichie par la diversité et la complémentarité des paroisses de la région réunies pour l'occasion. Chaque officiant, avec sa sensibilité, a développé un aspect du thème choisi cette année par la communauté chrétienne, largement minoritaire dans son pays, du Burkina Faso: «Tu aimeras Dieu et ton prochain comme toi-même!» Une parole qui interpelle! Avec comme base le récit du Bon Samaritain, chacun peut se reconnaître dans l'un ou l'autre des

Personnages. Les questions telles «Qui est mon prochain? Qui a eu la bonne attitude?» sont toujours d'actualité, à tous les niveaux... Des réflexions qui incitent à la compassion et la solidarité. Une ambiance chaleureuse qui s'est prolongée dehors, à l'issue du culte, autour d'un brasero que chacun a pu alimenter en y déposant une bûche. Contribuer à augmenter la chaleur et la lumière, tout un programme! / dk



L'histoire du Bon Samaritain, par les catéchumènes de Schwytz.

## EXCELLENTE, LA CHOUCROUTE!

Un tout grand merci à Jacqueline, Josiane, Mireille, Damara et Katia pour la préparation et le service, le 26 janvier. Le repas choucroute a permis de se régaler et de partager un bon moment dans la bonne humeur. Près de 40 aînés se sont délectés et ont profité de joyeux moments de rires et de fraternelles discussions. Bravo à Marcel pour la partie musicale. / uk





Paroisse réformée  
Diesse, Lamboing et Prêles

## CULTE-CINÉMA

Lors du culte Clin Dieu du 4 février, à La Neuveville, le nombreux public a été emmené au cinéma par l'équipe animatrice. Plusieurs séquences touchantes, voire poignantes du film «Intouchables» ont été projetées. Le pasteur John Ebbutt a tiré des parallèles frappants avec différentes histoires des Evangiles. Le groupe Louange a apporté une joyeuse atmosphère musicale. / uk

## ÉVEIL À LA FOI

Une joie communicative se lisait sur le visage des enfants lors des quatre rencontres d'éveil à la foi. Elles ont débuté à l'automne 2023 et se sont terminées par une rencontre festive en mars 2024. Les enfants, entre trois et six ans, ont découvert ce beau thème «Dans tous les sens». Des moments appréciés par les plus jeunes, comme par leurs parents. Un grand merci à toute l'équipe organisatrice et à l'année prochaine!



Moment lumineux avec les enfants après avoir décoré des photophores.

«Je te bénirai» est la parole que Dieu adresse à Abraham. Les enfants du second groupe de catéchisme du cycle 1 cheminent également avec cette bénédiction. Ils l'ont exprimée à travers leurs dessins joyeux et colorés. / sr



## DU HANDICAP AU SPORT DE COMPÉTITION

Les catéchumènes de 9H de Nods, Diesse, Lamboing, Prêles et La Neuveville ont eu l'occasion de vivre de belles rencontres avec différentes personnalités dont le témoignage de foi interpelle et encourage. / sr



Rencontres avec sœur Gabrielle à Foyer Handicap Neuchâtel et avec le champion du monde de course automobile Christophe Hurni.

## DES RAMEAUX À PÂQUES

Si Jésus est mort et ressuscité, quelles espérances pour nous aujourd'hui et même après? La foi chrétienne s'enracine dans l'affirmation de la mort et de la résurrection de Jésus. Comment comprendre cette affirmation aujourd'hui? Que peut-elle changer au quotidien de la vie et quelle espérance peut-elle susciter après notre cheminement ici-bas? Ces questions, abordées de manière compréhensible, constitueront le thème des cultes des Rameaux et de Pâques.



- **Culte des Rameaux:** dimanche 24 mars, 10h00, Diesse, animé par les 9H
- **Culte de Vendredi-Saint:** vendredi 29 mars, 10h00, église de Nods
- **Culte de Pâques:** dimanche 31 mars, 10h00, Diesse, avec la participation de la chanteuse professionnelle Chantal Cantin

## MERCI POUR VOTRE ÉLAN SOLIDAIRE!

Un tout grand merci à la belle équipe responsable des aînés de la commune et de Plateau vivant. Elle a permis, en collaboration avec les personnes engagées pour les aînés de la paroisse, d'offrir, à la veille de Noël, un cadeau à toutes les personnes de plus de 70 ans. / sr



## 13<sup>E</sup> COURSE DE LA SOLIDARITÉ

Elle se déroulera le vendredi 16 août, dès 17h10, pour les catégories enfants. Les 12 membres du comité sont toujours aussi motivés et font de leur mieux pour organiser, année après année, une belle édition. Les adaptations de distances et le nouveau chronométrage ayant apporté satisfaction, ils seront reconduits cette année.

La spécificité de la Course de la Solidarité est de permettre à chacune et chacun de vivre un événement sportif et solidaire dans un très beau coin de nature. Réservez le **vendredi 16 août** pour marcher, courir, encourager, vous restaurer... être solidaire. Infos sur le site de la Course:

[www.coursedelasolidarite.ch](http://www.coursedelasolidarite.ch)



## APRÈS-MIDI POUR LES ENFANTS

La période de Pâques rime pour les enfants avec vacances. Un temps bienvenu qui nécessite cependant d'organiser quelques occupations. La paroisse propose un après-midi loto toujours apprécié, **mercredi 10 avril, de 14h00 à 16h00**, à la Maison de paroisse avec de beaux prix. (Pour les enfants de 3 à 6 ans, la présence d'un adulte est demandée.)



## OMBRES ET LUMIÈRES

### SERVICES FUNÈBRES :

*Dans l'espérance de la résurrection nous avons remis entre les mains de Dieu:*

Mme Lilette Sprunger-Sunier; Mme Rolande Devaux-Racine; Mme Jacqueline Bayard-Maurer; M. Alfred Kobel



### Journal Passe-partout

Paraît 3 fois par année, 16<sup>e</sup> année, N°48  
Comité de rédaction: Denise Keller, Ulrich Knuchel, Philippe Niederhauser, Stéphane Rouèche, Michel Spichiger



Paroisse réformée  
Diesse, Lamboing et Prêles

# ÉVÉNEMENTS À VENIR

## RENCONTRE FENÊTRE OUVERTE

**Ecologie et foi chrétienne**  
«Demeurer dans l'espérance face à la crise écologique» avec Ursula Peutot



Ursula Peutot est ingénieure dans l'environnement et directrice d'A Rocha Suisse.

A Rocha est une organisation chrétienne de protection de la nature et d'éducation à l'environnement, présente dans plus de 20 pays dans le monde. En Suisse, l'association a des projets concrets de protection de la biodiversité dans les prairies et pâturages secs (PPS) et dans les jardins. Elle fait partie des organisations fondatrices du projet EcoEglise pour encourager le soin pour la création dans tous les domaines de la vie d'Eglise. Lors de sa conférence, Mme Ursula Peutot parlera du lien entre la motivation à prendre soin de la Terre et la foi chrétienne.



**Vendredi 19 avril, 19h30-21h00, Maison de paroisse de Diesse, entrée libre, collecte**

## GROUPE DE RECUEILLEMENT

Il est un moment apprécié des participants. Il permet de se ressourcer, de prier et de partager à partir d'un texte de la Bible, d'une photo ou d'un événement tiré de l'actualité.  
**Judis 18 avril, 16 mai et 20 juin de 13h30 à 14h30 à l'église de Diesse.**

## UN CULTE ORIGINAL ET DIFFÉRENT À VIVRE DE L'INTÉRIEUR...

Le pasteur Stéphane Rouèche s'est approché de plusieurs personnes pour qui la dimension spirituelle est importante dans leur vie. Elles sont naturopathe, aromathérapeute, réflexologue, souvent proches de la nature ou cheminant personnellement. Christelle Chopard, Noélie Amos, Annick Hermann, Céline Racine et Simone Löffel se sont donc retrouvées pour méditer et partager à partir de la parabole du semeur (Matthieu 13, 1-9). Elles vous proposeront de découvrir les richesses de ce récit de manière profonde et inspirante. Un moment pour prendre soin de soi et des autres!

**Dimanche 21 avril, 17h00, église de Diesse**



## PROJET DE FUSION DES PAROISSES DE NODS ET DE DIESSE

Le groupe de travail interparoissial a élaboré un rapport de base concernant la question de la fusion entre les paroisses de Nods et Diesse. Ce rapport de base doit être accepté afin que le groupe de travail puisse passer à l'étape suivante et élaborer un règlement d'organisation pour l'éventuelle nouvelle entité. Afin que les paroissiennes et paroissiens puissent être informés du contenu de ce rapport de bases et des enjeux concernant le projet de fusion, une séance d'information est prévue. Elle précédera l'assemblée extraordinaire de la paroisse, au cours de laquelle les personnes présentes devront se prononcer sur la question suivante:

**«Voulez-vous mandater le Groupe de travail interparoissial pour la poursuite des travaux d'études en vue de la fusion des paroisses réformées évangéliques de Diesse et de Nods?»**

• **Séance d'information concernant le rapport de base: lundi 15 avril, 19h30, salle du Cheval Blanc, Lamboing**

• **Assemblée extraordinaire de la paroisse: lundi 29 avril, 19h30, salle du Cheval Blanc, Lamboing**

**Voici l'ordre du jour prévu:**

- Rappel des travaux effectués jusqu'ici par le Groupe de travail interparoissial*
- Information concernant la suite (éventuelle) du processus.*
- Statuer sur la poursuite des travaux, à savoir répondre à la question suivante: «Voulez-vous mandater le Groupe de travail interparoissial pour la poursuite des travaux d'étude en vue de la fusion des paroisses réformées évangéliques de Diesse et de Nods?»*

**Votre présence est importante!**

## CULTE AVEC MARCHÉ MÉDITATIVE

Le Plateau de Diesse émerveille par sa nature si belle et variée. Nombreux sont celles et ceux qui s'y ressourcent en la parcourant. Il sera proposé de vivre une célébration en pleine nature lors d'une petite marche (30 min. environ). Des haltes permettront de contempler un paysage, une fleur... De courtes méditations accompagneront ce cheminement, ainsi que des morceaux de musique.



**Dimanche 7 juillet, 10h00, rendez-vous devant l'église de Diesse. En cas de mauvais temps, le culte aura lieu à l'église.**

## EXPOSITION PHOTOS AVEC EDITH SPICHIGER ET PHILIPPE NIEDERHAUSER

Les coups de cœur de deux passionnés de photos seront exposés à la Maison de paroisse de Diesse. Edith Spichiger présentera des clichés de fleurs, de nature et de paysages du Plateau et d'ailleurs. Philippe Niederhauser nous émerveillera par ses photos de nature et d'Islande. Ce sont des clins d'yeux de temps éphémères, immortalisés par la photographie. Exposition ouverte du samedi 15 juin au dimanche 23 juin, 8h00-19h00, à la Maison de paroisse.

**Vernissage: samedi 15 juin, 11h00.** L'exposition se terminera avec la présence d'Edith et Philippe, lors du culte de reconnaissance du **dimanche 23 juin, à 10h00.**



Cœurs de Marie d'Edith Spichiger



Guépier d'Europe de Philippe Niederhauser

## CULTE DE RECONNAISSANCE AVEC LE CHŒUR DE FRANCE

Le Chœur de France est un chœur dynamique regroupant principalement des chanteuses de La Neuveville et du Plateau. France Hammel, directrice, transmet un grand plaisir à chanter ensemble tout en cherchant à atteindre une belle qualité musicale. Le Chœur apportera une touche joyeuse lors du prochain culte de reconnaissance. A cette occasion, nous découvrirons également les magnifiques photos d'Edith Spichiger et de Philippe Niederhauser.

Ce culte est l'occasion de remercier les nombreuses personnes engagées dans la paroisse. Le dynamisme qui s'y manifeste est possible uniquement grâce à elles.

**Dimanche 23 juin, 10h00, Diesse**



## PRIÈRE

Voici une prière originale issue de la plume du pasteur Niels Phildius, auteur du livre «Se goûter Un en Dieu» édité aux Editions Labor et Fides.

«Seigneur, devant toi aujourd'hui, je prends conscience de mes résistances, de tout ce qui occupe mon espace intérieur. Et je veux en prendre soin pour déblayer en moi de nouveaux chemins. Je dis oui à cette part de moi qui me rappelle à mon espérance secrète. Je dis oui à cette révélation de l'illimité dans le limité. Je dis oui à l'instant présent, à mon existence d'aujourd'hui et je goûte, comme un nouveau-né, au simple plaisir d'exister.»



Paroisse réformée  
Diesse, Lamboing et Prêles

---

## LE FLAMBEAU DE L'ÉVANGILE

Voilà plus de 40 ans, sans relâche et avec un dévouement contagieux qu'une équipe organise des activités en plein air (rarement aussi en intérieur) pour les enfants dès 7 ans à Orvin. Le scoutisme, véritable école de vie, offre bien plus que de simples expériences en plein air; il permet d'acquérir de précieuses compétences pour la vie, utiles aussi et encore par la suite. Pour n'en citer que quelques-unes: autonomie, empathie, engagement, sens des responsabilités, loyauté, capacité de travail seul ou en équipe, assurance, créativité, gestions diverses; des ressources, de l'équipe, du temps, etc.



Le groupe scout des Flambeaux de l'Évangile a donc organisé une journée en 2023 pour fêter cet anniversaire et remercier tous ceux qui ont permis de créer puis de pérenniser ces activités à Orvin, y compris la commune dont le maire nous a fait l'honneur de se déplacer.

Comme chaque année, les activités continuent et toute personne intéressée est la bienvenue. Les coordonnées de contact se trouvent sur le site internet [www.orvin.flambeaux.ch](http://www.orvin.flambeaux.ch) ainsi que diverses informations. Les séances habituelles ont lieu environ tous les trois samedis, sur toute la journée («format» d'horaire que nous avons déjà testé avec succès par le passé).

Depuis l'année passée, des activités pour adultes ont également été mises sur pieds avec la participation d'anciens membres. Moins fréquentes, celles-ci permettent tout de même de garder contact, tisser des liens, créer un réseau autour du groupe actif, ainsi que d'offrir des activités dédiées «pour une fois», aux chefs actifs qui se dévouent le reste du temps pour les plus jeunes.

Aujourd'hui, comme à ses débuts, le scoutisme veut équiper les jeunes pour être de «bons citoyens», des gens qui s'engagent dans la société et qui sont conscients de leurs responsabilités, vis-à-vis d'eux-mêmes, des autres et de la planète. Très tôt, d'illustres personnes ont soutenu le développement du mouvement. Pour illustration, citons le roi Edouard VII qui conseilla au fondateur du scoutisme, Robert Stephenson Smyth Baden-Powell, surnommé BiPi, de se consacrer pleinement au développement du scoutisme, et ceci malgré une brillante carrière militaire. Voilà ce que BiPi dira par la suite et qui pourrait nous faire réfléchir tous encore aujourd'hui: «C'est moins par la force de ses armements qu'une nation s'élève au-dessus des autres que par le caractère de ses citoyens.»

C'est avec plaisir que les responsables vous accueillent pour venir participer à une séance d'essai! Ouvert à toutes et à tous!

---

## ENSEMBLE, JUSQU'AU BOUT...

Ces derniers mois, trois personnes que j'aimais beaucoup ont quitté la vie d'ici-bas et poursuivi leur route vers un monde encore inaccessible pour nous.

Si je les mentionne, c'est parce que les trois avaient des points communs admirables :

- Une grande cohérence entre leur parole et leur pratique.
- Une intelligence vive mise au service des autres.





Paroisse réformée  
Diesse, Lamboing et Prêles

## PLAN DES CULTES PRINTEMPS-ÉTÉ 2024

DATE	HEURE	OCCASION	CENE	OFFICIANT
<b>Mars</b>				
24	10h00	Culte des Rameaux à Diesse, caté 9H		J. Ebbutt et S. Rouèche
29	10h00	Culte de vendredi saint Nods		M. Pedroli
31	10h00	Culte de Pâques à Diesse	X	S. Rouèche
<b>Avril</b>				
7	10h00	Culte à Diesse (échange de chaire avec La Neuveville)	X	J. Ebbutt
14	10h00	Culte à Nods		M. Pedroli
21	17h00	Culte à Diesse (équipe de naturopathes)		S. Rouèche
28	17h00	Culte à Nods		M. Pedroli
<b>Mai</b>				
5	10h00	Culte à Diesse, cycle 1		S. Rouèche
9	10h00	Cultes de l'Ascension à Nods		M. Pedroli
12	10h00	Culte (Fête des mères) à La Neuveville		M. Pedroli
19	10h00	Culte régional de Pentecôte avec confirmations à Diesse		J. Ebbutt et S. Rouèche
26	10h00	Culte à Nods		M. Pedroli
<b>Juin</b>				
2	10h00	Culte à La Neuveville		J. Ebbutt
9	10h00	Culte à Diesse		S. Rouèche
16	10h00	Culte à Nods		M. Pedroli
23	10h00	Culte à Diesse, culte de reconnaissance	X	S. Rouèche
30	10h00	Célébration œcuménique à la Place de la Liberté		Tous les officiants
<b>Juillet</b>				
7	10h00	Culte à Diesse (culte marche méditative)		S. Rouèche
14	10h00	Culte à Diesse	X	S. Rouèche
21		Culte à Nods ou La Neuveville (voir Le Courier)		
28		Culte à Nods ou La Neuveville (voir Le Courier)		
<b>Août</b>				
4	10h00	Culte à Diesse	X	S. Rouèche
11	10h00	Culte à Nods ou La Neuveville (voir Le Courier)		
18	10h00	Culte à Nods ou La Neuveville (voir Le Courier)		
25	10h00	Culte régional à Lamboing (fête villageoise)		Tous les officiants

Un service de voiture est à disposition pour tous les cultes.  
**Horaire:** 9:35 Ecole Prêles / 9:40 la Poste Lamboing  
 (Si culte à Nods ou La Neuveville: 9:45 au centre du village à Diesse)  
 S'annoncer au 032 315 27 37 (pasteur S. Rouèche)

## TÉMOIGNAGE DE FOI DE CHRISTOPHE ANDRÉ



*Psychiatre et psychothérapeute, Christophe André s'est spécialisé dans les soins des troubles anxieux. Il a introduit l'usage de la méditation de la Pleine conscience dans les hôpitaux français. Il est l'auteur de nombreux livres, dont le dernier porte le titre suivant: «S'estimer et s'oublier».*

«Il m'est difficile de dire qui est Dieu, mais il y a des moments où la foi m'a permis de porter un autre regard sur ma vie. En effet, pour moi, l'espérance de la résurrection associée à la fois la force et la fragilité, la lumière et l'obscurité. Il m'arrive parfois d'avoir très peur dans les avions lors des trous d'air. Au fond de moi, je me dis: Tu es dans la main de Dieu, comme une coccinelle dans la main de Dieu. Quand je suis très ému, lors d'un dialogue avec l'une de mes filles, quand je me sens très impuissant à aider un patient, mais proche de lui... Dans tous ces moments intenses, je sens la présence de Dieu. Ce sont des moments où je cesse de vouloir tout contrôler. Moi, dont la foi est oscillante, je réalise qu'à chaque fois que je m'en remets à Dieu, je me sens mieux, apaisé. Sa présence bienveillante me rassure.» /sr